

21.02.2014 - 10:30 Uhr

Neue Folgen von "Traumfrau gesucht" bei RTL II: Die kultige Suche nach der großen Liebe geht weiter

München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial wird über obs versandt und ist abrufbar unter <http://www.presseportal.de/galerie.htx?type=obs> -

- Sieben neue Folgen der erfolgreichen Doku-Soap
- Wiedersehen mit Walther, Dennis, Elvis und Manfred
- Ausstrahlung ab 24. Februar 2014 um 20:15 Uhr, immer montags bei RTL II

Sie sind zurück! Walther, Dennis und Elvis wünschen sich nichts sehnlicher, als endlich die Frau fürs Leben zu finden - doch bisher verlief ihre Suche ohne Erfolg. Trotzdem haben sie den Traum von der großen Liebe längst nicht aufgegeben. Jetzt machen sich die Single-Männer gemeinsam auf die Suche nach ihrer Traumfrau - mit Walther als Reiseleiter und Partnervermittler. Und auch Manfred aus Dachau ist nach seiner Beziehung mit der Rumänin Cristina wieder auf Freiersfüßen. RTL II begleitet die vier Singles bei ihren Dates in Odessa, St. Petersburg, Rumänien, Moskau und Krim. Werden sie diesmal die große Liebe finden?

Die kultige Suche nach der großen Liebe geht weiter! Jetzt machen sich die Single-Männer Walther (54), Elvis (30) und Dennis (25) erstmals gemeinsam auf, um ihre Traumfrau zu finden. Da sie in Deutschland bisher nicht die Partnerin fürs Leben getroffen haben, versucht das Dreiergespann sein Glück in der Ukraine, Rumänien, Russland und auf der Halbinsel Krim. Diesmal mit Walther als Partnervermittler und Reiseleiter, der sich - wie könnte es anders sein - natürlich bestens auf seine neue Aufgabe vorbereitet hat.

Auch wieder mit dabei: der sympathische Manfred (44), genannt "Mamfi". Der High-Heel-Liebhaber hatte sich bei "Traumfrau gesucht" Hals über Kopf in die schöne Rumänin Cristina verliebt. Doch die Beziehung der beiden hielt nur wenige Monate und so begibt sich auch Manfred wieder auf Brautschau. Der anspruchsvolle Versicherungsmakler will in Sankt Petersburg mit Hilfe von Partnervermittlerin Ksenia die perfekte Frau finden. Doch das ist leichter gesagt als getan.

Neues Gesicht in dieser Staffel ist Model Stephane, der in Rumänien endlich die Frau fürs Leben zu treffen hofft. Für den eitlen Düsseldorfer stehen Beauty und Mode ganz hoch im Kurs und sein "Leckermäuschen" soll "Beine wie ein Rennpferd" haben. Partnervermittlerin Antoinette gibt ihr Bestes - doch Stephane ist ganz schön wählerisch!

"Traumfrau gesucht": Sieben neue Folgen, Ausstrahlung ab 24. Februar 2014 um 20:15 Uhr, immer montags bei RTL II

Über "Traumfrau gesucht":

Sie suchen seit Jahren vergeblich nach einer passenden Partnerin und haben den Traum von der großen Liebe noch nicht aufgegeben: Ganz unterschiedliche deutsche Männer im besten Alter versuchen jetzt ihr Glück in Osteuropa. Auf eigene Faust und mit Hilfe von Vermittlungsagenturen nehmen die liebeshungrigen Männer an arrangierten Dates teil, die in den Heimatländern der heiratswilligen Frauen stattfinden. Werden sie jetzt die Liebe fürs Leben finden?

Kontakt:

RTL II Kommunikation
Ellen Boos
089 - 64185 6510
ellen.boos@rtl2.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100751605> abgerufen werden.